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Zusammenfassung

        
Das Projekt „Implementation des personenzentrierten Ansatzes in der psychiatrischen Versorgung” war Teil eines größeren Forschungsverbundes und wurde in mehreren Versorgungsregionen Baden-Württembergs erfolgreich umgesetzt. Einige beteiligte Träger und Landkreise haben bereits beschlossen, eine rechtsverbindliche Kooperation unter den Trägern von Diensten für chronisch psychisch kranke Menschen unter der konzeptionellen Überschrift „Gemeindepsychiatrischer Verbund (GPV)” zu implementieren. Angesichts grundlegender struktureller Veränderungen, wie z. B. Verlagerung der Eingliederungshilfe von den Landeswohlfahrtsverbänden auf die Kommunen zum 01. Januar 2005, erhält die Steuerung der komplexen Leistungen auf regionaler Ebene zunehmendes Gewicht. In der vorliegenden Übersicht werden die Zuständigkeiten und Leistungsprofile der teilnehmenden Einrichtungen, die sozialpsychiatrische Grundversorgung im Rahmen des Gemeindepsychiatrischen Zentrums (GPZ) und das Hilfeplanverfahren beschrieben. Es bietet sich die Chance, dass die gemeindenah angebotenen Komplexleistungen neue Wege für eine effektivere Rehabilitation chronisch psychisch erkrankter Menschen eröffnen.


      
        
Abstract

        
The project „Implementation of individualized psychiatric care” was integrated into a larger research network and was successfully performed in several regions of Baden-Wuerttemberg. Several authorities and districts have already decided to implement an obligitory cooperation among care organisations, entitled „Gemeindepsychiatrischer Verbund - GPV”. Given fundamental structural changes in the social security system as e. g. the shift of the funding for integration from the „Landeswohlfahrtsverband” to local authorities since 1 January, 2005, the control of complex benefits by local authorities has become more and more important. This review describes competences and service profiles of the institutions participating, the social psychiatric basic care within the psychiatric community care centre („Gemeindepsychiatrisches Zentrum”- GPZ) and the procedure for the individualized planning of assistance („Hifeplanverfahren”): There is a chance for complex community care and assistance schedules to produce new possibilities for a more effective rehabilitation of persons with chronic mental illness.
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